

Presidentes de Perú y Bolivia visitan Ecuador



Quito, 27 abr (RHC) Los presidentes de Perú, Ollanta Humala, y de Bolivia Evo Morales se encuentran en Ecuador para entregar un cargamento de ayuda humanitaria a los damnificados por el terremoto que devastó la costa noroccidental del país suramericano el 16 de abril.

Humala aterrizó pasadas las 16:00 hora local en la base aérea de la ciudad costera de Manta y tiene previsto hacer declaraciones a la prensa antes de regresar esta noche a su país, que junto a Venezuela, Bolivia, Colombia y Cuba fueron de los primeros en enviar ayuda humanitaria a los ecuatorianos inmediatamente después del cataclismo, que dejó hasta el momento 659 muertos, 40 desaparecidos, miles de heridos y alrededor de 30 mil personas sin hogar.

Perú, por ejemplo, desplegó en las zonas devastadas un contingente de 50 bomberos y expertos con perros especializados en la búsqueda y rescate de sobrevivientes, un buque logístico con 318 toneladas de suministros, tres helicópteros.

En los próximos días también llegará un hospital móvil y 30 especialistas médicos, según fuentes oficiales peruanas.

Mientras el presidente de Bolivia, Evo Morales, resaltó el valor de la solidaridad entre los pueblos en casos de tragedias como la provocada por el terremoto del 16 de abril pasado en la costa noroccidental

de Ecuador.

Somos pueblos hermanos, nos acompañamos, y tratamos de compartir lo poco que tenemos, aseguró a la prensa el mandatario boliviano, poco antes de partir de regreso a su país desde la ciudad ecuatoriana de Manta, adonde llegó este martes con ayuda humanitaria para los damnificados por el sismo de 7,8 grados en la escala de Richter.

Tras apuntar que fue delegado por el pueblo boliviano para visitar y acompañar a los ecuatorianos en estos momentos difíciles, el líder indígena recalcó que "siempre tratamos de acompañarnos cuando se presenta esta clase de problemas climáticos".

Ojalá en el futuro nunca más vuelvan esta clase de problemas, agregó Morales, quien durante su estancia de poco más de tres horas en suelo ecuatoriano tuvo tiempo para recorrer, en compañía del presidente de Ecuador, Rafael Correa, algunas de las zonas afectadas por el movimiento telúrico.

Rafael Correa, por su parte, agradeció la ayuda enviada por Bolivia, que además de las 93 toneladas traídas este miércoles por Morales, envió con anterioridad otros tres cargamentos y un equipo de 140 rescatistas.

Así mismo el gobierno de Ecuador anunció un Plan de Reactivación Productiva y Económica para ayudar a las zonas del país más afectadas por un terremoto de 7,8 grados de magnitud el pasado 16 de abril.

El proyecto contempla la apertura de líneas de crédito, flexibilización de compromisos financieros, facilidades ante entidades recaudadoras, exoneraciones tributarias, contratación de mano de obra local para reconstrucción y oferta de bonos y tasas de crédito preferenciales para construcción de viviendas.

Según comentó el ministro coordinador de la Producción, Empleo y Competitividad, Vinicio Alvarado, a la agencia local de noticias Andes, el plan de reconstrucción es dinámico y se nutrirá con los aportes que se obtengan directamente de las necesidades de las áreas.

El proyecto será parte integrante del Plan de Reconstrucción organizado por la Secretaría Nacional de Planificación (Senplades) con la asesoría de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91804-presidentes-de-peru-y-bolivia-visitan-ecuador>



Radio Habana Cuba